PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No o

POUR PUBLICATION IMMEDIATE 6 MARS 1968

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce que M. Robert Choquette, actuellement consul général du Canada à Bordeaux, sera le nouvel ambassadeur canadien en Argentine, avec accréditation auprès de l'Uruguay. M. Choquette sera remplacé par M. René Garneau, ambassadeur du Canada en Suisse, qui est aussi accrédité auprès de l'Algérie.

M. Choquette, né en 1905 aux Etats-Unis (New Hampshire), a fait ses études à Montréal, au collège Notre-Dame de la Côte des Neiges, au collège Saint-Laurent et au collège Loyola, dont il a reçu un baccalauréat ès arts en 1926. Par la suite, il a travaillé dans les bureaux de la Gazette de Montréal et est devenu rédacteur de "La Revue moderne". De 1932 à 1961, M. Choquette écrit pour la radio et la télévision canadiennes; parmi ses textes, "Le curé de village", "La pension Velder", "Métropole" et "Quatuor". En 1942-1943, il a enseigné l'art d'écrire pour la radio au "Smith College". Il a été nommé commissaire associé de la Commission du Centenaire à Ottawa, en 1963, puis, en novembre 1964, il est entré au ministère des Affaires extérieures, comme consul général à Bordeaux. Poète et romancier bien connu, M. Choquette est membre de plusieurs groupes et sociétés d'arts et lettres tant du Canada que de la France. Il s'est vu décerner le prix de poésie de la province de Québec en 1926, en 1931 et en 1956; le prix du gouverneur général du Canada en 1930; le prix Duvernay en 1954; le prix de poésie de l'Académie française en 1954; le prix Edgar Poe (Paris) en 1956, et le prix international des Amitiés françaises (Paris) en 1962. M. Choquette est marié à Marguerite Canac-Marquis et père de deux enfants. 2

Né à Québec en 1907, M. Garneau est diplômé de l'Université de Montréal, de l'Université Laval (Québec) et de l'Université de Paris. Il a été journaliste au "Soleil" et au "Canada". Avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures, il a été bibliothécaire adjoint de la bibliothèque provinciale à Québec, surveillant des programmes de langue française au service international de Radio-Canada, et secrétaire associé de la Commission royale des arts, des lettres et des sciences. Il a été créé Chevalier de la Légion d'honneur en 1947; on lui avait décerné auparavant la médaille de le Société des gens de lettres et la médaille d'argent de la Cité de Paris. M. Garneau a servi dans l'armée canadienne en Grande-Bretagne et il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1951. Il a déjà servi à Paris, à Bruxelles, en Suisse et en Tunisie.

M. Garneau écrit aussi des articles et des critiques littéraires qui paraissent dans plusieurs périodiques canadiens et français.

M. Martin a aussi annoncé la nomination de M. Richard V. Gorham au poste de Commissaire canadien à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Cambodge, en remplacement de M. S.H. Nutting, qui occupera un poste au Ministère à Ottawa.

M. Gorham est né à Fredericton (N.-B.), en 1927 et il a fait ses études à l'Université du Nouveau-Brunswick (baccalauréat ès Arts en 1950) et à l'Université Clark de Worcester, Mass., E.-U. (maîtrise ès Arts en 1951). Il a été chargé de cours d'histoire du Canada à l'Ecole d'été du Nouveau-Brunswick avant d'entrer au service du Ministère, ce qu'il a fait en 1952. Par la suite, il a travaillé à l'ambassade du Canada à Tokyo et au Haut commissariat canadien à New-Delhi. M. Gorham a également suivi les cours de l'Ecole des langues du service diplomatique à Tokyo.

Il est marié à Doris Landry et père de cinq enfants.